13/02/2025 Sakar Murli Om Shanti BapDada Madhuban

Essence: Doux enfants, l'aspect principal est la connaissance précise du Père – qui Il est et tel qu'Il

est- et de Son souvenir. Expliquez ces aspects aux êtres humains avec beaucoup de tact.

Question: Quelle étude destinée à l'*univers* entier, n'étudiez-vous qu'ici?

Réponse: L'étude qui concerne l'univers entier est: Vous êtes des âmes. Comprenez que vous êtes

des âmes et souvenez-vous du Père, alors vous deviendrez purs. Le Père de l'*univers* entier ne vient que durant cet âge unique pour purifier tout le monde. Lui seul donne la connaissance du Créateur et de la création. Par conséquent, ceci est en fait la seule

université. Les enfants, vous devez expliquer ces points très clairement.

Om shanti. Dieu parle. Les enfants spirituels, vous comprenez vraiment qui est Dieu. Personne à Bharat ne le sait avec précision. Il dit également: Personne ne Me connaît avec précision - comme Je suis et qui Je suis. Vous êtes tous numberwise également. Vous savez cela, numberwise, selon vos efforts. Bien que vous viviez ici, votre connaissance n'est pas précise. Connaître précisément le Père et se souvenir de Lui est très difficile. Certains enfants peuvent dire que c'est facile, mais la méthode pour garder cela dans leur intellect est: Me connaître tel que Je suis et se souvenir constamment de Moi, le Père. Moi, l'âme, je suis minuscule. Mon Baba, le Point, est également minuscule. Pendant un demi-cycle, personne ne mentionne le nom de Dieu. Les gens ne se souviennent de Lui que dans la peine: "Ô Dieu!" Aucun être humain ne comprend qui est Dieu. Vous devriez maintenant baratter l'océan de connaissance afin d'être en mesure d'expliquer aux êtres humains. On écrit également le nom "Université spirituelle mondiale des Prajapita Brahma Kumaris". Malgré tout, ils ne comprennent pas qu'il s'agit de l'Université spirituelle mondiale du Père spirituel illimité. Quel nom pourrions-nous lui donner afin que les êtres humains comprennent rapidement? Comment peut-on expliquer aux gens que c'est une université? Le mot "université" vient du mot "univers". L'univers signifie le monde entier. C'est ce que l'on appelle une "université" dans laquelle tous les êtres humains peuvent étudier. C'est une *université* destinée aux habitants de l'*univers*, pour qu'ils étudient. En fait, il n'y a qu'un seul Père pour tout l'univers. Il ne possède que cette université. Le but et objectif est également unique. Seul Baba vient purifier l'univers entier. Il enseigne le voga qui est destiné à toutes les religions. Il dit: Comprenez que vous êtes des âmes. Il est le Père de l'univers entier, Dieu, l'Incorporel, le Père. Par conséquent, pourquoi ne pas appeler ce lieu "l'Université spirituelle de Dieu le Père spirituel Incorporel"? Vous devez réfléchir à tout cela. Les gens sur terre sont tels que personne ne connaît le Père. S'ils connaissaient le Créateur, ils connaîtraient également la création. On ne peut connaître la création que grâce au Créateur. Le Père explique tout aux enfants. Personne d'autre ne le sait. Les rishis et les munis disent également: "Nous ne savons pas." Par conséquent, le Père dit: Auparavant, vous n'aviez pas la connaissance du Créateur ni de la création. Maintenant, le Créateur l'a expliqué. Le Père dit: Tout le monde M'appelle: "Viens nous donner la paix et le bonheur, parce qu'aujourd'hui, il y a de la peine et de l'agitation. "Son nom est "Celui qui enlève la peine et donne du bonheur". Qui est-II? Dieu. Comment élimine-t-Il la peine et donne-t-Il du bonheur? Personne ne le sait. Par conséquent, écrivez-le suffisamment clairement pour que les gens comprennent que seul Dieu, l'Incorporel, le Père, donne cette connaissance. Vous devriez baratter l'océan de connaissance de cette façon. Le Père explique: Tous les êtres humains ont un intellect de pierre. Il rend maintenant votre intellect divin. En fait, on dit de ceux qui atteignent 50% des points ou plus, qu'ils ont un intellect divin. L'intellect de ceux qui échouent n'est pas divin. Rama aussi a obtenu moins de points. C'est pourquoi on l'a

représenté en guerrier. Personne ne comprend pourquoi il a été représenté avec un arc et des flèches. On a représenté Krishna tuant tout le monde avec un swadarshanchakra, alors que Rama a été représenté avec un arc et des flèches. Il y a une revue où on explique de quelle façon Krishna a tué Akasur, Bakasur etc., avec un swadarshanchakra. Les deux ont été décrits tantôt violents, tantôt doublement violents. Ils disent: Ils ont également eu des enfants, non? Ah! Mais ce sont des déités sans vice. Le royaume de Ravan n'existe absolument pas là-bas. C'est en ce moment que l'on parle de la communauté de Ravan. Vous expliquez maintenant que nous obtenons la souveraineté du monde grâce au pouvoir du yoga. Par conséquent, n'est-il plus possible d'avoir des enfants avec le pouvoir du yoga ? C'est un monde sans vice. Vous devez maintenant changer de shudras en Brahmines. Expliquez clairement de cette façon afin que les êtres humains comprennent que vous possédez la connaissance entière. Même si quelqu'un ne comprend qu'une faible partie de ces points, vous saurez qu'il fait partie du clan Brahmine. Pour d'autres, vous saurez rapidement qu'ils ne font pas partie du clan Brahmine. Toutes sortes de gens viennent. Par conséquent, écrivez "Université spirituelle de Dieu le Père *IncorporelSpirituel*" et voyez ce qui se passe. Vous devez baratter l'océan de connaissance et trouver les bons mots. Vous devez faire preuve de beaucoup de tact pour écrire afin que les gens comprennent que Dieu, le Père, explique cette connaissance ici et enseigne le Raja Yoga. Ces mots "Libération dans la vie" et "Souveraineté des déités en une seconde" sont ordinaires. De telles phrases devraient rester dans l'intellect des gens. La terre de Vishnu est établie à travers Brahma. La signification de "Manmanabhav" est: Souvenez-vous du Père et de l'héritage. Vous êtes la progéniture née de la bouche de Brahma, la décoration du clan Brahmine, ceux qui font tourner le disque de la réalisation de soi. Ils représentent Vishnu avec un swadarshanchakra. Ils représentent également Krishna avec quatre bras. Comment peut-il avoir quatre bras? Baba explique si bien. Les enfants, votre intellect doit devenir vaste, divin. On dit qu'à l'âge d'or, puisque le roi et la reine ont un intellect divin, les sujets également. C'est le monde divin, alors que celui-ci est le monde de pierres. Vous recevez cette connaissance pour changer d'êtres humains en déités. Vous êtes à nouveau en train d'établir votre royaume en suivant shrimat. Baba nous montre la méthode pour devenir rois et empereurs. Votre intellect s'emplit de cette connaissance afin d'expliquer aux autres. C'est également très facile d'expliquer le cycle: En ce moment, voyez à quel point la population est grande. À l'âge d'or, ils sont très peu nombreux. C'est la confluence, n'est-ce pas? Par conséquent, il y aura certainement peu de Brahmines. L'âge pendant lequel les Brahmines sont présents est court. Après les Brahmines viennent les déités; l'expansion a lieu. C'est un saut périlleux. Par conséquent, si vous possédez à la fois le poster de l'image aux différentes formes et celui de l'escalier, les explications seront claires. Ceux qui font partie de votre clan comprendront facilement la connaissance du Créateur et de la création. Vous pouvez voir sur leur visage s'ils font partie ou non de votre clan. Si ce n'est pas le cas, ils écouteront la connaissance comme des "plaques chauffantes" (la connaissance frémit, puis s'évapore comme de l'eau sur une plaque brûlante). Ceux qui sont sensés écouteront attentivement. Quand la flèche atteindra sa cible, ils viendront. Certains poseront simplement des questions, alors que d'autres – les belles fleurs –, viendront spontanément tous les jours. Ils comprendront complètement, puis repartiront. Grâce aux posters, n'importe qui peut comprendre que le Père est vraiment en train d'établir la religion des déités. Certains comprendront sans même poser de questions. Certains poseront beaucoup de questions sans toutefois comprendre quoi que ce soit. Alors, vous devrez expliquer. Ce n'est pas la peine de perturber qui que ce soit. Sinon, ils diront: Dieu ne vous protège même pas! Vous savez maintenant quelle protection Il procure. Chacun de vous doit régler ses propres comptes karmiques. Nombreux sont ceux qui, lorsque leur santé se dégrade, disent : "Protège-nous!" Le Père dit: Je viens pour purifier l'impur. Vous devriez également étudier ce business. Le Père vous fait obtenir la victoire sur les cinq vices.

Ensuite, ils s'opposent à vous avec davantage de force. Les tempêtes de vices attaquent avec encore plus de force. Le Père dit: En appartenant à Baba, toutes ces maladies ressortiront. Les tempêtes seront pleinement puissantes. C'est un vrai match de boxe. Même de très bons lutteurs sont battus. Ils disent: «nous ne voulions pas que cela arrive mais notre regard s'est corrompu. J'ai sali mon registre." Vous ne devriez pas parler à ceux qui ont un regard impur. Baba explique aux enfants de tous les centres que beaucoup ont un regard impur. Si Baba devait citer leurs noms, ils deviendraient d'encore plus grands traîtres. Ceux qui détruisent leur propre vérité commettent de mauvaises actions. Le vice de la luxure les attrape par le bout du nez. Maya ne les lâche pas. Ils ont un regard impur, accomplissent des actions impures, prononcent des paroles impures et leurs activités deviennent impures. Par conséquent, vous devez être très prudents. Les enfants, lorsque vous tenez un stand, créez des méthodes telles que n'importe qui puisse comprendre facilement. Baba Lui-même vous enseigne cette connaissance de la Gîta. Cela n'a rien à voir avec les écritures. En effet, c'est une étude. La Gîta (le livre) n'est pas utilisée ici. Ici, le Père enseigne. Il n'a aucun livre dans Ses mains. D'où vient le nom "Gîta"? Toutes les écritures religieuses ont été créées plus tard. Il existe tant de sectes et "d'ismes". Chacune d'entre elles a sa propre écriture. Quelles que soient les branches, les brindilles et les petites sectes qui existent, chacune a sa propre écriture etc. Ce sont donc toutes des progénitures. Elles ne permettent pas d'obtenir la libération. On se souvient que la Gîta était le joyau de toutes les écritures, la plus élevée. Il y a aussi ceux qui récitent la connaissance de la Gîta. Cependant, seul le Père vient donner cette connaissance. Ne pensez pas qu'Il tienne dans Ses mains une écriture etc. Je n'ai pas à étudier les écritures. Je ne vous les enseigne pas non plus. Les gens les étudient, puis les enseignent aux autres. Ici, il n'est pas question d'écriture. Le Père est vraiment Celui qui est Empli de connaissance. Je vous montre l'essence de toutes les védas et de toutes les écritures. Les principales sont les 4 écritures religieuses qui appartiennent aux 4 grandes religions. Existe-il la moindre écriture pour la religion Brahmine? Tant d'aspects doivent être compris. Le Père est ici pour expliquer tout cela en détail. Les êtres humains ont un intellect si opaque qu'ils sont misérables maintenant. Les déités étaient à l'âge d'or. Là-bas, les palais étaient en or et il y avait des mines d'or. Actuellement, il n'y a pas d'or vrai. L'histoire entière repose sur Bharat. Vous, les déités, aviez un intellect divin, vous régniez sur le monde entier. Vous vous souvenez maintenant: Nous étions les maîtres du paradis. Maintenant, nous sommes les maîtres de l'enfer. Ensuite, nous aurons à nouveau un intellect divin. Les enfants, cette connaissance se trouve dans votre intellect. Vous devez ensuite l'expliquer aux autres. Selon le drama, votre rôle continue. Quel que soit le temps qui s'écoule, vous recevez des inspirations pour faire des efforts précis. Le visage des enfants qui ont l'enthousiasme que Dieu Lui-même les inspire à faire des efforts afin de faire d'eux les maîtres du paradis, reste de première classe et rayonne de bonheur. Les enfants, le Père vient également pour vous inspirer à faire des efforts pour votre récompense. Les enfants, vous seuls savez cela. Personne d'autre sur terre ne le sait. Dieu vous inspire à faire des efforts afin de faire de vous les maîtres du paradis. Par conséquent, vous devriez être heureux. Votre visage devrait vraiment être de première classe, rayonnant de bonheur. En vous souvenant du Père, vous resterez constamment gais et souriants. C'est seulement lorsque vous oubliez le Père que vous vous fatiguez. En vous souvenant du Père et de l'héritage, vous rayonnez de bonheur. Vous pouvez comprendre chaque personne en voyant le service qu'il ou elle fait. Le Père reçoit le parfum des enfants. Il y a le parfum des enfants dignes et la mauvaise odeur des enfants indignes. Dans un jardin, vous ne désirez cueillir que des fleurs parfumées. Qui cueillerait des fleurs ucks? C'est seulement en vous souvenant du Père avec précision que vos péchés seront détruits. Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et

bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

- 1. Ne soyez pas vaincus dans le *match de boxe* qui vous oppose à Maya. Faites attention à ce qu'aucune parole impure ne sorte de votre bouche. N'ayez jamais de regard, d'action ou de comportements impurs.
- 2. Devenez des fleurs parfumées de *première classe*. Ayez l'ivresse que Dieu Lui-même vous enseigne. Restez dans le souvenir de Baba et soyez gais et souriants. Ne vous flétrissez jamais.

Bénédiction: : Puissiez-vous vous protéger du vice grâce à l'égalité entre votre *challenge* et votre vie *pratique* en devenir ainsi un serviteur du monde.

Qu'il y ait égalité entre le challenge que vous les enfants générez et votre vie pratique. Autrement, au lieu d'être une âme charitable, vous devenez une âme affligée. Comprenez la philosophie du vice et de la charité, et protégez-vous de tout type de faiblesse même dans vos pensées. Avoir des paroles et des intentions futiles ainsi que des sentiments d'inimitié ou de jalousie, tout cela accroît votre compte de vices. Par conséquent, protégez-vous avec le blessing : «puissiez-vous être une âme charitable» et devenir un serviteur du monde. Donnez collectivement l'expérience d'une seule direction et d'un niveau stable.

: Si partout, vous allumez la lumière de la pureté, tout le monde sera facilement en mesure de voir le Père.

*** OM SHANTI ***

Devise:

Ayez de l'amour pour la solitude et imprégnez-vous d'unité et de concentration.

Avant de pouvoir hisser le drapeau de la révélation, la première chose à faire est cette mise en pratique: Ayez de l'unité dans toutes vos relations et vos contacts. Quand il reste de nombreux sanskars, être unis dans la diversité et avoir de la détermination, est votre recette de succès. Quelque fois, votre unité fluctue. «Si celui-ci le fait, alors je le ferai.» Non, votre devise est: La transformation du monde à travers la transformation du soi. Ce n'est pas: La transformation du soi à travers la transformation du monde.